

## ジャマイカ JET 同窓会 20 周年記念オンラインレセプションの開催

2020年11月20日、ジャマイカ JET 同窓会 (JETAA) のオンライン20周年記念イベントが実施されました。

今年は、新型コロナウイルスの影響でオンライン(ZOOM)での実施となったものの、日本からショーナン・ケイ・リチャーズ在京大使、磯部クレア顧問ほか参加者、またジャマイカから教育次官、藤原大使、高野在ジャマイカ JICA 所長ほかが出席し、合計100名以上の視聴者となりました。余興として JETAA によるゴスペルミュージック講演や、過去 JET 生の経験を共有する有意義な交流の場となりました。

ジャマイカ JETAA は2020年で JET プログラムを開始し、20周年を迎え、約400名のジャマイカ人が ALT (Assistant Language Teacher) として、日本各地の幼稚園、小学校、中学校、高校で英語を教えています。2020年は新たに第34期生として22名の派遣が決定しました。



藤原雅也大使



ショーナケイ・リチャーズ在京大使



マルシャ・デニー JETAA ジャマイカ会長



会場 撮影裏